

Información General

PREMIO MINISTERIO DE EDUCACION Y CULTURA DE PEDIATRIA OTORGADO A LA TTE. 1º MEDICO MARIA CRISTINA VEROCAY.

El día 25 de noviembre del año en curso, tuvo lugar la entrega del Premio de Pediatría y Puericultura correspondiente al año 1980, otorgado por el Ministerio de Educación y Cultura, a la Tte. 1º Médico María Cristina Verocay por su trabajo, "Función Renal en el Recién Nacido de Pretérmino con Síndrome de Dificultad respiratoria".

Esta investigación fue realizada en su totalidad en el H.C.F.F.AA. y constituye un aporte importante al conocimiento de la Fisiopatología, de una enfermedad frecuente en el Recién Nacido.

El premio constituye una importante distinción científica de la Pediatría a nivel nacional. La obtención del mismo expresa las posibilidades de los recursos humanos del Hospital.

Es un indicador que la infraestructura del H.C.F.F.AA. está en condiciones para aportar los elementos suficientes para el desarrollo de la docencia, investigación y asistencia.

El trabajo fue fruto de un equipo multidisciplinario. Debe destacarse la colaboración en bioquímica de la Tte. 1º. Químico Edith y Vairo y de la Alf. Médico Marta Olascoaga, así como el personal de Enfermería de Neonatología.

La Tte. 1º Médico María Cristina Verocay tiene una formación como pediatra e investigadora en el H.C. FF.AA.

Ha centralizado sus actividades de investigación y docencia en nuestro Hospital.

La vocación para la investigación de la Tte. 1º Médico María Cristina Verocay se integra en un espíritu de médico de niños con sensibilidad y dedicación en la asistencia.

La Tte. 1º Médico María Cristina Verocay es de las profesionales que han puesto lo mejor de sus esfuerzos en nuestro Hospital.

De él obtuvo su formación y desarrollo pediátrico y a él vuelca actualmente sus esfuerzos en la asistencia, docencia e investigación.

Actualmente se encuentra usufructuando una beca de 9 meses otorgado por el Gobierno Japonés.

La investigación que se realiza en el H.C.F.F.AA., en sus distintos Departamentos y que han merecido distinciones científicas es un puntal decisivo para el progreso y repercute directamente en la calidad de la asistencia que se imparte.

La investigación activa y dinámica en nuestro Hospital tiene un significado simbólico.

Indica el pasaje de un Hospital pasivo que se alimentaba científicamente del trabajo de otros centros a un Hospital que recibe, pero también aporta elementos para el progreso de la medicina en nuestro país.